

L'Indépendant, 29/04/23

Bolquère-Pyrénées 2000 : 100 miles Sud de France, les organisateurs au travail



Réunion studieuse sur l'arrivée de l'ultratrail 100 miles, au Termanal des loisirs. Antonin Hug, 1er adjoint (3e en partant de la droite) et les organisateurs de la course.

Bolquère a accueilli jeudi 27 avril une réunion de travail sur l'ultratrail 100 miles Sud de France, mer montagne du vendredi 6, samedi 7 et dimanche 8 octobre. La 10e édition innove avec l'inversion du sens de la course. Le retour des 250 premiers inscrits affirment que *"c'est génial"*. Départ d'Argelès château de Valmy et arrivée à Bolquère-Pyrénées 2000 au Termanal des loisirs. Le cœur du système avec l'arrivée des trois courses 900 à 1 000 coureurs plus tous les accompagnateurs. Le **samedi 7 octobre** à partir de 10 h 30 tout le dispositif complexe doit être paré pour accueillir les premiers coureurs, le ravitaillement, l'aire de repos, le service médical et une animation festive pour accueillir les coureurs jusqu'au dimanche 8 octobre à 11 h.

Bernard Dechonne, de l'organisation, précise : *"Depuis 6 mois la préparation du travail des dossiers est terminée. Il reste six mois pour finaliser tous les détails du terrain, lancer un appel pour les bénévoles, sachant que 300 sont nécessaires sur le parcours et 30 sur Bolquère"*. Pyrénées 2000 sera bien la fête du trail.